



Resident Evil 5

Los fans de la saga de Resident Evil están de enhorabuena, porque por fin sale una secuela para consolas de nueva generación. Aunque para ser sinceros, todos los fans de los videojuegos podemos estar contentos con este divertido y terrorífico juego. La historia se traslada a África, a un escenario un tanto inhóspito, parecido a las favelas de *Slumdog Millionaire*, y por ahí deberás moverte, aunque lo malo (o lo bueno) es que no estarás solo. Aparte de una compañera aventurera compartirás tu recorrido con un montón de zombies (o tipos infectados con un virus, que para el caso viene a ser lo mismo) a los que tendrás que aniquilar. Y entre ellos aparecerán los típicos jefes de final de misión, que serán cada vez más difíciles de exterminar. De hecho, el juego es realmente difícil desde el principio. Lo mejor es que utilices un nivel facilito de dificultad y luego vayas aumentando. Eso

o que te busques unas cuantas armas que te sirvan para acabar con el gigantesco encapuchado que te aparece poquito después de empezar. Los vídeos del juego son realmente espectaculares y te harán pensar que estás en una película de terror. Algunos han criticado que no sea más oscuro el juego, pero lo mismo le criticaron a Spielberg por hacer *Tiburón* a pleno día, y hoy es un clásico copiado millones de veces. Otros criticaron a priori al juego y lo consideraron racista, sólomente por el hecho de transcurrir en África y porque los enemigos sean negros. Algo que es realmente absurdo y que ha quedado reducido a una crítica obsoleta en cuanto ha aparecido el juego, porque de racismo nada de nada. Y de diversión, un rato largo.